

## KW 17 - Erste-Hilfe-Kurs des JRK in der 4a

Im Moment liest die Klasse 4a das Buch „Oskar und die Giftaffäre“ von Barbara Wendelken. In einem Kapitel wird eine Frau mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus gefahren und die Kinder im Buch überlegen, wie sie in einer Notsituation reagiert hätten.

Schon Kinder können Erste-Hilfe leisten. Aus diesem Grund freuten wir uns sehr darüber, dass Lea und Lukas vom JRK Dettenhausen am Donnerstag, den 21. April zu uns in die Klasse kamen.

Zunächst übten die Schüler das richtige Absetzen eines Notrufes. Zum Erstaunen aller, kam tatsächlich ein echter Rettungswagen auf den Schulhof gefahren.



Im Anschluss teilte sich die Klasse 4a in zwei Gruppen auf. Die eine Gruppe lernte von Lea das richtige Anlegen von Pflastern und Verbänden mit Hilfe ihrer Kuschtiere. Die andere Gruppe erkundete mit Lukas den Rettungswagen. Dabei durften die neugierigen Schüler die Schränke öffnen, auf dem Fahrersitz Platz nehmen und die Liege ausprobieren. Danach zeigte ihnen Lukas noch wie man Menschen in die „Stabile Seitenlage“ bringt. In kleinen Gruppen übten alle die einfachen Handgriffe.

Vielen Dank an Lea und Lukas vom JRK für diese lehrreichen Unterrichtsstunden!

Natalie Beck, Deutschlehrerin Kl. 4a